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逝者如斯夫，不不舍昼夜。本次的国培学习已经⾛走过了了⼀一

半的旅程。丰富⽽而充实的校园⽣生活，带给我们太多的成⻓长与

感动，太多的思考与感悟。我们是幸福的，能够遇到真诚可

爱的⽼老老师为我们上课；我们是幸运的，可以重新在⼤大学的校

园⾥里里淬炼、蜕变……



李李宝杰教授给我们带来《教学.研究.写作》讲座，在撰写教

学论⽂文⽅方⾯面给予了了充分的指导与帮助。

⻛风趣的刘阳⽼老老师为我们深刻地剖析了了赵季平⽼老老师《断桥遗梦》这

⾸首作品，从选题、调式、段落及配器器等多⽅方位为我们讲解，受益匪浅。



11⽉月 10⽇日，来⾃自上海海师范⼤大学附属外国语⼩小学的司雯雯⽼老老师讲

授了了⼀一堂以《⾛走进课堂 有效教学》为主题的课程，课程由课程转型

的驱动与课堂改进的⽅方略略两⼤大主题组成，使我们对当下中⼩小学⾳音乐课

程有了了全新的认识，明⽩白了了课程改⾰革的意义与重要性。



赵军伟⽼老老师给我们详细的讲解了了学院的概况及专业设置，同

时为我们答疑解惑，让我们这些⼀一线教师对艺考⽣生的考试要求及

相关细节更更加清楚，以后可以更更准确、更更有效的对学⽣生进⾏行行辅导。



丰富多彩的课余⽣生活

学习之余，每天晚上我们都能欣赏到不不同的⾳音乐盛会！



今天的培训给我许多思考，深刻的体会 到⾃自⼰己有很多东⻄西要去

学习。怎样才能在教学过程中给学⽣生营造⼀一个良好的氛围，建⽴立平等、

⺠民主、信任的新型师⽣生关系？怎样才能……？我认为要解决的问题还

很多，还需要⾃自⼰己不不断的积累，不不断的去学习。（崔昊）

通过今天的培训让我认识到“活到⽼老老，学到⽼老老，知识也有保质期”，

因此，知识更更新是必要的，我要抽出课余时间通过不不同的形式和资源

学习专业知识。不不断学习。（王红)

这样难得的机会，这么优秀的⽼老老师，这将是我们⼯工作⽣生涯中的⼜又

⼀一次提升。珍惜机会，好好学习，提升⾃自我，造福学⽣生！（叶茂盛）

通过本次的培训，我明确的认识到了了：只有到了了⾼高处，才看到⾃自

身的渺⼩小，只有看到了了⾃自身的渺⼩小，才能踏实登⾼高，不不断前⾏行行。⽇日后，

⼀一定要不不断的学习和加强⾃自⼰己的专业技能以及各⽅方⾯面的综合知识与

能⼒力力。（井⻜飞霞）

通过今天的学习，我收获很⼤大。感觉⾃自⼰己还有好多东⻄西要去学习。

希望⾃自⼰己在今后的⼯工作中更更好的对⾳音乐知识及专业能⼒力力进⼀一步提⾼高，

不不断学习，努⼒力力做到最好。（任亚妹）

通过今天的培训，我深刻的认识到作为⼀一名⽼老老师，如何调动学⽣生

的学习热情很重要，孩⼦子们有了了学习的热情才能更更好的参与教学活动，

主体性才能得到更更好的发挥。其次，教师的组织活动也很重要，好的

⽼老老师会精⼼心组织⾃自⼰己的课堂教学活动。这样，学⽣生就会在教师的引导

下积极有效的参与到课堂中，从⽽而真正实现课堂教学的有效性。（王



林林）

通过今天的学习，在最短的时间内完成了了由教育⼯工作者到学⽣生的

⻆角⾊色转换，认真的聆听和记录。如饥似渴地接受着新鲜的理理念。我觉

得机会是如此的难得，学习⽓气氛⼗十分浓厚，仿佛回到了了学⽣生时代。（王

娟宁）

通过今天的学习我深刻的认识到作为⼀一名⼈人⺠民教师，不不仅是教学

组织的引导者，更更是科研先锋。这样的教师，才能更更好的履履⾏行行⾃自⼰己的

职责。所以我很珍惜这次的培训学习，每天天都有很⼤大的收获，这也

是对⾃自⼰己的⼀一种提⾼高。（乔娇）

今天的培训虽短暂，但却给我们这些来⾃自⼀一线的教师留留下了了深刻

的印象和启发，我深深地感受到我们需要学习的地⽅方还很多很多……

在这⾥里里我将努⼒力力向专家学习，填补⾃自⼰己的不不⾜足，争取更更⼤大的进步！（闫

良王翠）

今天是培训，不不管是内容、形式、⽼老老师、同学，都让我觉得这⼀一

趟绝不不会⽩白来。此前也参加过培训，但是实打实摸底每个学员基础来

⽤用⼼心安排授课⽼老老师的我真的是第⼀一次接触到，此⾏行行必学，学必有获，

获⽽而有悟，期待后⾯面的课业内容，我会加油的！（叶帆）

很难得的培训机会，今天不不管是辅导员还是我们所听的讲座，都

让我收获良多。很期待后⾯面的学习，让⾃自⼰己更更充实点。努⼒力力的学习吧，

加油！（王敏敏毅）

第⼀一天的培训在忙碌，快乐中匆匆⽽而过，收获多多，我会珍惜每

⼀一次学习机会的，为⾃自⼰己充电，加油！（刘东玲）




